



Debate sobre Ley de Amparo. Claudia celebra autonomía del Senado

La presidenta Claudia Sheinbaum afirmó que los senadores tienen autonomía en sus decisiones, para “proponer, fortalecer o no una ley”, luego de que en el Senado le fuera agregado un artículo transitorio a su propuesta de Ley de Amparo.

Desde el salón Tesorería de Palacio Nacional, la mandataria federal dijo que es respetuosa de las decisiones en el Congreso de la Unión y que, en este caso, fue visión de los

senadores añadir un artículo. “Yo soy muy respetuosa del Congreso. Hay la idea de que ‘la Presidenta decide todo’, que ‘soy autoritaria’ y que ‘lo que pienso yo, lo que decido yo es lo que ocurre en todos lados’. Y este caso es una muestra, no de que el senador Adán Augusto esté contra la Presidenta ni mucho menos, sino de una decisión que toman en el Senado que, desde su perspectiva, fortalecía la ley”, afirmó.